



Unser Newsletter geht ins 2. Jahr

Wir feiern Jubiläum! Unser Newsletter geht ins 2. Jahr. Genau am 01. Oktober 2014 erschien unser erster Newsletter. Auf unserer Website können Sie nochmals alle bisher erschienenen Newsletter als pdf herunterladen und lesen.

Wir versuchen Sie auch weiterhin monatlich zu informieren. Schreiben Sie uns doch einfach mal, was Ihnen an unserem Newsletter gefällt oder was nicht, und was Sie noch über uns und unsere Aktivitäten wissen möchten.

Einladung zum Oktober(fest) Stammtisch



Für den Oktober Stammtisch wählten unsere Mitglieder "Es Lämmche" in Sandbach, wo wir Plätze für **Freitag, 16. Oktober 2015 um 19:00 Uhr** reserviert haben. Jeder, der dabei sein möchte, ist herzlich willkommen.

Wer kein Fahrzeug hat, dem bieten wir eine kostenlose Hin- und Rückfahrt. Bitte melden Sie sich unter unserer Telefonnummer 0157 / 87 53 39 00.

„Ich bin top“– Sprachförderprojekt für Kinder aus Breuberg

Sprache ist ein wichtiges Instrument, um an Bildung beteiligt zu sein und sich mit Anderen auszutauschen. Mit dem Projekt „Ich bin top“– Sprachförderprojekt für Kinder aus Breuberg der Kinder- und Jugendförderung Odenwaldkreis soll die Sprachfähigkeit durch eine Kombination aus Sprachförderung und kreativen Methoden aus der Theaterpädagogik gezielt ganzheitlich gefördert werden. Das Projekt ermöglicht den Kindern ein Lernen der Sprache in einer vertrauensvollen Atmosphäre. Nebenbei wird das Selbstbewusstsein gestärkt und Sprachhemmungen werden abgebaut. Es richtet sich speziell an Kinder der 2. bis 4. Klasse, die wenig oder kein Deutsch sprechen oder Sprachhemmungen haben.

Wo: Das Projekt findet in der Grundschule Sandbach statt. Die An- und Abfahrt muss selbst organisiert werden. Ein Fahrdienst kann auf Anfrage (Tel. 0157-87533900) durch die Nachbarschaftshilfe Breuberg organisiert werden.

Wann: In der zweiten Herbstferienwoche jeweils werktags von 9:00 Uhr bis 15:00 Uhr. Von 8:00 bis 9:00 Uhr und von 15:00 bis 16:00 Uhr ist eine Betreuung möglich.

Wer teilnehmen möchte und in Breuberg wohnt, für den beträgt der Teilnahmebeitrag: 15 Euro incl. Programm und Mittagessen. Anmeldeschluss: Den unterschriebenen Anmeldebogen incl. des Teilnahmebeitrages von 15 € bitte bei der Klassenlehrerin/dem Klassenlehrer bis 16. Oktober 2015 abgeben.

Veranstalter: Kinder- und Jugendförderung Odenwaldkreis Michelstädter Straße 12 64711 Erbach
Bei Rückfragen: Telefon: 06062 70-3915 Fax: 06062 70-3918

Nachbarschaftshilfe



Landrat Matiaske bittet Bevölkerung um Unterstützung

Um die Notfalleinrichtung für Flüchtlinge an der Relystraße in Betrieb zu nehmen, bittet Landrat Frank Matiaske die Bevölkerung des Odenwaldkreises um Unterstützung. Für die Bedarfsgüterausgabe, als Dolmetscher und eventuell im Bereich Kinderbetreuung werden dringend ehrenamtliche Helfer gesucht. Mögliche Einsatzzeiten sind sowohl tagsüber als auch nachts.

Wer als Helfer zur Verfügung stehen möchte, kann sich per E-Mail an asyl-ehrenamt@odenwaldkreis.de oder unter Telefon 06062 70-361 an die Organisatoren im Landratsamt wenden. Aktuelle Informationen und die Kontaktdaten finden Bürgerinnen und Bürger auch auf www.odenwaldkreis.de.

Damit sich angemessen um die ankommenden Flüchtlinge gekümmert werden kann, bittet Landrat Frank Matiaske die Arbeitgeber der Region ihre in entsprechenden Organisationen tätigen Mitarbeiter von der Arbeit freizustellen. Die Ausfallzeiten werden entschädigt. „Nur mit Hilfe aller Beteiligten kann diese Herausforderung im Odenwaldkreis gemeistert werden, deshalb bitte ich alle Bürgerinnen und Bürger um ihre Hilfe“, sagte Matiaske.

Gesichter der Nachbarschaftshilfe Breuberg



In dieser Rubrik stellen wir regelmäßig einen Mitmacher bzw. Mitmacherin vor. Heute: Simone Grundmann

„Ich bin Simone Grundmann, 48 Jahre jung und lebe seit 2012 im schönen Odenwald. Auf die Nachbarschaftshilfe bin ich durch eine Anzeige im Stadtanzeiger aufmerksam geworden. Man sucht eine Bürohilfe – ich meldete mich und schon war ich Mitglied und Mitmacher in diesem (meiner Meinung nach) tollen Verein. Die schönste Belohnung für meine Hilfe ist für mich ein echtes Dankeschön und ein herzlicher Händedruck.“

Veranstaltungshinweis

Der Verein „Es geht doch e.V.“ lädt alle sehr herzlich zum Vortrag: „SÜDAFRIKA Tankwa Trek 2015 - 3 Tage Mountainbike Marathon“ am 06.11.2015 um 19:30 Uhr in die Breuberghalle ein. Gern machen wir Werbung für diesen Abend, da es uns Andy und Gregor vormachen, wie es trotz Handicap DOCH GEHT.

Impressum

Nachbarschaftshilfe Breuberg
Verantwortlich Inhalt: Thomas Eismann, Peter Müller, Büroanschrift: 64747
Breuberg, Lindenstr. 42
Tel. 06165-30 18 78, Bereitschaftshandy 0157-87 53 39 00, E-Mail:
newsletter@nachbarschaftshilfe-breuberg.de